

Et si on osait la paix sur les réseaux sociaux?

DANS LE CADRE DE L'EXPO



www.mundaneum.org

LeMundaneum

mundaneumasbl

mundaneumorg

mundaneumasbl

Projet soutenu par le Plan de Promotion de la Citoyenneté et de l'Interculturalité











#osonslapaix

Marre de lire des propos haineux en ligne, marre des trolls ? Etre pacifiste aujourd'hui c'est aussi sur le web que ça se passe!

Et si tu osais la paix sur les réseaux sociaux?

Le Mundaneum et la RTBF te proposent une chouette expérience

Découvrir le "Google de papier" à Mons et plonger dans des centaines d'affiches pacifistes au Mundaneum



Passer l'après-midi avec des **community managers** de la **RTBF** pour comprendre comment ils modèrent les débats qui dérapent sur les réseaux sociaux de la chaîne nationale francophone

Produire ta propre vidéo sur la chaîne #osonslapaix!

Les meilleures vidéos seront projetées sur grand écran en mars 2017 à l'occasion d'un événement festif

en mars 2017 à l'occasion d'un événement festif 😝 au Mundaneum à Mons !

Inscris-toi vite avec tes amis en likant LeMundaneum sur Facebook

+ envoie-nous en MP* : #osonslapaix + ton nom + ton prénom + ta date de naissance + 1 phrase qui explique ta motivation à participer

*MP: message privé

Editeur responsable : Jean-Paul Deplus, rue de Nimy 76 à 7000 Mons Ne pas jeter sur la voie publique S.V.P.